

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

18 de marzo 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	FRENTE POLÍTICOS	Piso Parejo	Martí Batres , jefe de Gobierno capitalino, instó a los candidatos Clara Brugada y Santiago Taboada , a adherirse a la Ley de Publicidad Exterior. Tras señalar la colocación ilegal en árboles y azoteas, enfatizó la importancia de respetar las normativas. Este llamado surgió en medio de acusaciones mutuas entre Brugada y Taboada sobre el retiro indebido de propaganda, evidenciando tensiones en la contienda. Batres recalcó el cumplimiento legal tras una graduación de la Universidad de la Policía , subrayando la responsabilidad de todos los actores políticos. Que tampoco sea válido retirar propaganda a la mala, ¿O no?
El Universal	EL CABALLITO	C5 vigilará panteones concesionados	Nos señalan que este fin de semana el consejero jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas , publicó una serie de lineamientos para la conexión de las cámaras del C5 con los cementerios públicos en la capital, pero en ese mismo documento se establece que también los panteones concesionados o privados deberán contar con estos aparatos y conectarse a la red de videovigilancia del C5 . Con ello, nos dijo dicen, se busca fortalecer la vigilancia en los camposantos. Por cierto, hay que recordar, que hace unas semanas se registró el robo del cadáver de una niña en un cementerio de la alcaldía Gustavo A. Madero y ya se está investigando.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	TRASCENDIÓ	Veinte Iniciativas	Que mientras los foros de parlamento abierto para analizar las 20 iniciativas presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero avanzan con discreción, la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados citó a reunión el próximo miércoles para discutir y votar una opinión favorable a la propuesta para incorporar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa . De ser el caso, quedaría pendiente la aprobación del dictamen en la Comisión de Puntos Constitucionales y posteriormente en el pleno.



Síntesis de medios

18 de marzo 2024

Milenio	TRASCENDIÓ	Fracturas en la Coalición	Que poco aportó a Xóchitl Gálvez el acompañamiento de Rubén Moreira durante su visita a Saltillo en medio del malestar reinante por las fracturas en la coalición derivadas de los dichos del dirigente nacional del PAN, Marko Cortés , sobre reparto de cuotas. El ex gobernador, de militancia priista, no solo es asesor del líder panista, sino que ahora también está jugando la contra a los tricolores Manolo Jiménez , mandatario estatal en funciones, y Miguel Ángel Riquelme , su antecesor.
La Crónica	PEPE GRILLO	Salomón se metió al debate	El candidato de MC logró colarse al debate entre aspirantes al gobierno de la CDMX que los candidatos de Morena y del PAN querían convertir en diálogo. No se conformó con ser un espectador más. Clara Brugada y Santiago Taboada se dijeron de todo. Ya se lo habían dicho antes, pero ayer lo condensaron. Salomón Chertorivski los calificó de conformistas y apocalípticos. Les pidió seriedad y propuestas claras.
El Heraldo de México	SACAPUNTAS	Esperan una respuesta	Sigue esperando el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres , que la alcaldía Benito Juárez responda sobre la obra que baño de cemento a un convoy de la Línea 12 del Metro. Dijo el mandatario que la administración de la localidad ya tiene el expediente de construcción y de las investigaciones para deslindar responsabilidades, pero la respuesta ha sido nula.
Reforma	TEMPLO MAYOR	Debate	El debate de candidatos en la CDMX estuvo dominado por ataques y desacreditaciones. Parecía el torneo de Iztapalapa con la capitana Clara Brugada contra Benito Juárez, comandado por Santiago Taboada . El candidato de MC, Salomón Chertorivski , de plano sacó palomitas para ver la pelea. Los electores decidirán frente a esos pleitos, pero los problemas de la ciudad requieren algo más que pleitos para subirle el nivel a la contienda.
Excélsior	CAPITAL POLÍTICO Adrián Rueda	Centavitos	A pesar de que el expriista Adrián Rubalcava presionó el jueves pasado a Martí Batres para que retirará la terna de candidatos – que ya había enviado al Congreso capitalino– para suplir a Sandra Cuevas como alcaldesa de Cuauhtémoc, la pareja que no es pareja y el propio jefe de Gobierno sustituto podrían recibir un revés mañana. Y es que, a pesar de que Martí fue doblado para cambiar los nombres, la Junta de Coordinación Política ya había elegido a un suplente para que fuera aprobado por el pleno, lo que legalmente impide cualquier modificación. Si insisten, probablemente el tema se judicialice y todos pierdan... especialmente los ciudadanos.



Síntesis de medios

18 de marzo 2024

<p>El Universal</p>	<p>BAJO RESERVA</p>	<p>Hoy habrá foto de Sheinbaum con Cuauhtémoc Cárdenas, aseguran</p>	<p>Este mediodía, nos dicen, los fotógrafos deberán tener listas sus cámaras, pues está planeado que se dé una imagen muy interesante para la campaña de la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum. quien estará realizando una guardia de honor para el general Lázaro Cárdenas en el Monumento a la Revolución. Nos aseguran que en esta guardia de honor doña Claudia estará acompañada del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Después, Sheinbaum dará a conocer su plan en materia energética, tema que ha estado en el centro del debate entre ella y la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez.</p>
<p>El Universal</p>	<p>EL CABALLITO</p>	<p>Pendiente. Los alcaldes sustitutos</p>	<p>Pasan los días y el Congreso capitalino no logra aprobar a los alcaldes sustitutos que cerrarán la administración en sus respectivas demarcaciones. Ahora. nos dicen, el nuevo intento para que los diputados avalen las seis propuestas que mandó el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, será mañana. Nos señalan que se están tejiendo los acuerdos necesarios entre los diferentes grupos parlamentarios para que las designaciones salgan sin problema y así sean nombrados en Iztapalapa, Raúl Basulto Luviano; en Benito Juárez, Jaime Isael Mata: en Cuajimalpa, Carlos Gómez Hernández; en Cuauhtémoc, José Guadalupe Medina: en Gustavo A. Madero, Enrique Rodrigo Rojas; en Xochimilco, Juana Onésima Delgado Chávez: en Milpa Alta, Víctor Manuel Vanegas Tapia, y en Venustiano Carranza, Adolfo Hernández García. ¿Lo lograrán?</p>
<p>La Razón</p>	<p>ROZONES</p>	<p>Lazos con la nueva Concanaco</p>	<p>La Confederación de Cámaras Empresariales, la Concanaco Servytur, la que está estrenando presidente. Se trata de Octavio de la Torre de Stéffano, quien fue nombrado el viernes pasado en la asamblea general ordinaria que llevó a cabo esa organización. De la Torre ha impulsado, nos cuentan, varias iniciativas para fortalecer la competitividad de los sectores de comercio, servicios y turismo, pues antes se ha desempeñado como vicepresidente de Síndicos del Contribuyente, vicepresidente de Asuntos Fiscales, tesorero, y ahora presidente. Dato relevante a tomar en cuenta es que quien se estrena en la silla de la Concanaco ha encontrado amistad con la candidata presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum, gracias al expresidente de esa agrupación, Héctor Tejada Shaar, y del gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca. Ahí el dato.</p>



Síntesis de medios

18 de marzo 2024

La Razón	ROZONES	Choque por Tijuana	En las estrategias de contraste que predominan en las campañas proselitistas, este fin de semana se confrontaron la candidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez , y la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila , por un comentario que la primera hizo sobre la ciudad fronteriza de Tijuana. La mandataria estatal no se quedó callada y respondió que era una falta de respeto para los habitantes del municipio fronterizo y una expresión inaceptable emitida por la aspirante a un importante cargo en el Gobierno de la República, de que desprecie a una comunidad con tanto potencial y belleza. La declaración de Gálvez ocurrió el sábado cuando estuvo en la Riviera Maya, donde habló de la gastronomía en Baja California. "Tijuana no es nada bonito como Cancún, la verdad", dijo. Sin embargo, matizó ayer su comentario al decir que a esa ciudad fronteriza le hacía falta inversión y mantenimiento a sus calles.
El Heraldo de México	SACAPUNTAS	Debate por la CDMX	Formato ágil y dinámico, el que implementó el Instituto Electoral de la CDMX, que encabeza Patricia Avendaño , para el primer debate entre la candidata y los candidatos al gobierno de la ciudad, Clara Brugada , Santiago Taboada y Salomón Chertorivski . Hubo propuestas y reclamos. Y los tres salieron a proclamarse vencedores. Aunque el veredicto final, sin embargo, será el 2 de junio.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS